
雅加达注射疫苗服务巡逻车雅加达注射疫苗服务巡逻车
政府预定在下月底，已接种疫苗的雅加达市民应达

到 750 万人，因此当局推出了注射疫苗服务巡逻车，使
首都能尽快形成群体免疫。
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卫长冀民众不跟风买新冠药品
导致市场缺货则形同剥夺患者求生机会

疫情期我国富翁增为17.2万人
资产价格增升 造成富豪人数同比增长62.3%
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【本报讯】卫生部长古
纳 迪（Budi Gunadi Sadikin）
表示，民众及企业不可为
了“预防”而去大量购买新
冠治疗药品。因为这种做
法对真正需要这种药品的
新冠病患者来说，无疑是
阻断或耽搁了他们要求治
疗的希望。

古纳迪日前出席国会
第 九 委 员 会 工 作 会 议 时
说：“有些人要把抗击新冠
病毒的药品存放在家里，

我理解此事将给予有关者
的安全感，然而此举却剥
夺了每个新冠患者要求生
存的机会，如果买不到药
品会导致丧生。这是很缺
德的事。”

古纳迪透露称，有许多
企业购买新冠药物纯属好
意，无非是为他们的员工
着想，如有员工万一感染
新冠病毒肺炎就能提供这
些治疗药品。也有不少的
民众凭着“有备无患”的心

态，购买新冠药品存放在
家里。

古纳迪提醒称，上述治
疗新冠病毒肺炎的药品理
应凭着医生开的药方购买
的，再说也是提供给真正需
要治疗的新冠病患者。他
说 ：“ 我 们 恳 请 大 企 业 收
手，不要肆意购买大量的新
冠药品，因为如果大企业买
1 万剂药，那就意味着有 1
万人失去治疗的机会。”

古纳迪强调，上述新冠

药品应该有医生或医院方
面提供给已确诊新冠病例
的患者作为医疗用药。

众所周知，印尼药物与
食品监管局（BPOM）在此前
发布了有关治疗新冠病患
者的药品的紧急使用授权
（EUA）。 BPOM 主 任 本 妮
（Penny Lukito）表示，迄今为
止，有两种抗击新冠病毒的
药品正式获得使用及行销
许可证，即 Remdesivir 及 Fa-
vipiravir。 （Ing）

【本报讯】印尼遭受新
冠病毒的入侵已快要两年
了，结果经济市场受到重
创。然而令人惊讶的是，瑞
士信贷于 7 月 14 日公布的
消息说，2020 年的印尼富豪
人数比往年有所增加。

根据瑞士信贷的报告，
去年印尼富豪资产超过 100
万美元或相当于 144.9 亿盾
的人数共有 17.2 万名，或同
比增长了 62.3%。

印尼富豪人数会如此
剧增，主要因为资产价格上
涨，其中一个因素就是金融
当局推行宽松低利率措施
也推动了富豪们的资产价
格。尽管步伐缓慢，但其房
地产等实物资产价格跟着
水涨船高，住宅房价指数同
比上涨了 1.55%。

这些百万（美元）富翁
的收入并非单靠月薪，投资
也成为新富人的额外收入，
甚至高于跟随通胀率发展

的固定工资。比方说，印尼
首富黄惠聪，2021 年私人财
富约达 205 亿美元或相当
于 296.1 万亿盾，比 2020 年
的财富约达 136 亿美元或
相当于 197 万亿盾增加了
50%。

还有排名第二大富豪
的黄惠祥，2021 年的财富约
达 197 亿美元，比 2020 年财
富约达 130 亿美元增加了
51.53%。

根据世界著名金融杂
志《福布斯》于 7 月 14 日的
报道，印尼十大富豪排名如
下：（一）黄惠聪的财富约
205 亿美元或相等于 296.1
万亿盾，其业务是银行和烟
草；（二）黄惠祥约 197 亿美
元或相等于 285.4 万亿盾，
其 业 务 是 银 行 和 烟 草 ；
（三）彭云鹏约 65 亿美元或
相等于 100 万亿盾，其业务
是石化业；（四）海鲁丹绒
（Chairul Tanjung）约 48 亿美

元或相等于 69.5 万亿盾，其
业务是多元化。

（五）翁俊民家族约 33
亿美元或相等于 47.8 万亿
盾，其业务是多元化；（六）
埃迪·库斯纳迪（Eddy Kus-
nadi Sariatmadja）约 30 亿 美
元或相等于 43.4 万亿盾，其
业务是媒体和技术；（七）
杰里·伍（Jerry Ng）约 25 亿

美元，其业务是银行；（八）
西 奥 多·拉 赫 马 特（Theo-
dore Rachmat）约 17 亿 美 元
或相当于 23.8 万亿盾，其业
务是多元化。（九）李文正
家族约 17 亿美元或相当于
24.6 万亿盾，其业务是多元
化。（十）郭桂和约 17 亿美
元或相当于 24.6 万亿盾，其
业务是超市。 （Sm）

紧急PPKM阻隔站增为998点
雅京及附近区阻隔站达一百地点为最多
【本报讯】警察总部交

通警察大队主任鲁迪上校
（Rudi Antariksawan）在 雅 加
达表示，在实施紧急社区活
动限制（PPKM）措施期间，
警方又在爪哇岛、巴厘岛和
楠榜省的高速路、非高速路
和港口路段增加了阻隔站，
即从 7 月 7 日原有的 651 个
阻隔站再增至 998 个阻隔
站，这一切都是为了要应对
在宰牲节期间的人流活动
会大增所致。

雅加达警区交警大队
主任善波托上校（Sambodo
Purnomo Yogo）在 另 外 的 场
合表示，雅加达和周边区是
阻隔站最多的地区，因为在
实施紧急 PPKM 期间，其人
流活动还是很高，其中市内
有 19 个阻隔站，高速路有
15个阻隔站，市区边境有10
个阻隔站，与雅加达交界的
勿加西、丹格朗和德博共有
29个阻隔站、苏迪曼街至谭
林街共有27个阻隔站，总共

加起来就有100个阻隔站，7
月 14 日早晨 6 时整就开始
生效。

这 100 个阻隔站的看守
时间将分为两班，第一班从
早晨 6 时至上午 10 时，在这
个时间内，只有在重要或关
键领域工作的人才可以通
行或通车。

第二班从上午 10 时至
晚上8时，在这个时间内，只
有医务人员、医生、护士、国
军人员和国警人员才可以
通行或通车。然而，从晚上
10 时至早晨 6 时就没有进
行阻隔，因为这时候的车流
活动已寥寥无几。

善波托说：“我奉劝在
重要或关键领域工作的人，
最好从早晨 6 时至上午 10
时出门或上班，因为根据最
近几天的观察，在实施紧急
PPKM 措施期间，上午 10 时
之后走动的人们，大多是在
非重要或非关键领域工作
的人。” （Sm）

社会部否认丽斯玛歧视巴布亚
丽斯玛自担任泗水市长乃至如今仍热爱巴布亚

【本报讯】社 会 部 社
会改善事务总署长哈里
（Harry Hikmat）否 认 有 关
指 责 社 会 部 长 丽 斯 玛
（Tri Rismaharini）近 日 在
万隆对公务员训斥的词
句 ，含 有 种 族 歧 视 的 意
味 。 实 际 上 ，丽 斯 玛 毫
无 如 此 想 法 ，她 反 而 很
热爱巴布亚。

哈 里 于 7 月 14 日 在
雅加达南区说：“今早我
们与社会部长丽斯玛谈
论 了 此 事 ，她 说 完 全 没
有种族歧视的念头。”

哈里表示，大家可从
丽斯玛的工作行为可以
证明她是非常热爱巴布
亚 的 ，巴 布 亚 民 众 称 她
为“巴布亚的母亲”。他
说：“请大家向巴布亚知
名 人 士 探 问 ，丽 斯 玛 是
如何获得上述荣誉称号
的。”

哈里声称，当丽斯玛
还 担 任 泗 水 市 长 时 ，她
在巴布亚发生天灾时就

亲自出手援助及救济当
地 民 众 ，即 从 紧 急 初 期
开始直至紧急时期结束
之 后 都 一 直 在 进 行 救
援，不论是住宿、食物及
其 它 便 利 设 施 条 件 等 。
此 外 ，丽 斯 玛 也 在 巴 布
亚设立合作社。

哈 里 说 ：“ 丽 斯 玛 还
在泗水时经常讲起她在
巴布亚参与社会援助的
事迹。尤其是她接任社
会 部 长 一 职 后 ，当 时 在
巴布亚出现非常多的人
道 主 义 问 题 ，她 背 负 着
该具有重要使命的责任
感去执行任务。”

据了解，关于某些人
抨击丽斯玛对巴布亚持
有 种 族 歧 视 的 态 度 ，那
是由于丽斯玛于 7 月 13
日训斥万隆市府的公务
员时，她曾发言表示，要
把懒散的公务员搬去巴
布 亚 服 务 。 于 是 ，不 少
人抨击她对巴布亚含有
种族歧视的观点。（Ing）


